

**LOUDES****Des tags racistes découverts : une enquête a été ouverte**

**Les dernières inscriptions racistes devraient être recouvertes le plus vite possible selon la gendarmerie.** Photo Progrès/DR

La commune de Loudes n'a pas été choisie au hasard par le (ou les) indélicat(s) : c'est ici que résident les parents d'accueil de Madama Diawara. Vendredi, des tags racistes, faisant référence au combat de la famille du jeune Malien, ont fleuri au niveau du rond-point de « Coubladour », très passant, où se croisent RN102 et RD906. Fleuri, le langage employé sur ces inscriptions l'a été tout autant. Outre des références à Papon et Le Pen, les inscriptions sont résolument racistes et tombent sous le coup de la loi. « Nous avons été avisés et une enquête est en cours », confie d'ailleurs le commandant en second de la compagnie du Puy-en-Velay, le capitaine Eddy Grzych. Les tags de la première nuit avaient été recouverts par les services de la DIR (Direction interdépartementale des routes) Massif central, avant que de seconds messages ne soient découverts au cours de la journée, dimanche.

« Ce qui est en train de se passer dans ce secteur du département est très grave. Les fachos ont encore frappé, ça montre qu'ils sont déterminés ! », assène l'UCL (Union communiste libertaire) sur les réseaux sociaux. Le nécessaire pour que les dernières inscriptions racistes soient recouvertes le plus vite possible a été fait, selon la gendarmerie.

H. D.

**CHOMELIX****Gros incendie nocturne dans un bâtiment agricole**

**Peu après 1 heure, dans la nuit de dimanche à lundi, un incendie s'est déclaré à « Pigeyres » dans un bâtiment agricole de 1 200 m<sup>2</sup>. Il renfermait 12 tonnes d'engrais, dont 6 d'ammonitrates, et 60 tonnes de foin.**

**I**l était un peu plus de 1 heure du matin, dans la nuit de dimanche à lundi, lorsqu'un voisin proche alerte le centre de secours : un incendie vient d'éclater dans un bâtiment agricole à « Pigeyres », hameau de Chomelix.

**Mise en place d'un périmètre de sécurité**

Très vite, un important dispositif<sup>(\*)</sup>, placé sous le commandement du lieutenant Ramousse, puis du commandant Materac, intervient. Le sinistre a pris dans un bâtiment agricole de 1 200 m<sup>2</sup> contenant 60 tonnes de fourrage, 12 tonnes d'engrais et des engins agricoles. La présence de 6 tonnes d'ammonitrates (les ammonitrates sont classés comme comburants par la législation relative au transport de marchandises dangereuses avec caractère explosif) nécessite la mise en place d'un péri-



**Le feu, très impressionnant, était concentré sur le fond du bâtiment agricole.** Photo Progrès/Jean-Claude FAURE

mètre de sécurité de 50 mètres. Devant l'ampleur du sinistre, des renforts en moyens humains et matériels sont demandés, notamment d'un PC opérationnel de colonne, de la grande échelle et de plusieurs équipes spécifiques. La tâche des secouristes est, dans un premier temps, de maîtriser le sinistre mais aussi de préserver un autre hangar agricole de 200 m<sup>2</sup> jouxtant celui en flammes.

Une fois l'incendie circonscrit, les sapeurs-pompiers sont restés jusqu'à lundi matin pour éviter toute reprise du feu.

L'enquête des militaires de la gendarmerie de La Chaise-

Dieu présents sur les lieux devrait déterminer les circonstances de cet incendie.

Jean-Claude FAURE

(\*) Une quarantaine de sapeurs pompiers ont été engagés, venant de Chomelix, Craponne-sur-Arzon, Allègre, La Chaise-Dieu, Vorey-sur-Arzon, Saint-Pal-en-Chalencon, Saint-Paulien, Le Brignon/Solignac et Le Puy-en-Velay.

**WEB +**

Retrouvez notre diaporama sur [leprogres.fr](http://leprogres.fr)

**HAUTE-LOIRE****Madama Diawara : l'audience prévue ce mardi est reportée**

**Le tribunal administratif de Lyon devait étudier l'appel de l'OQTF (Obligation de quitter le territoire français) du jeune Malien.** Photo archives Progrès/Thibault AUCLERC

La nouvelle a été annoncée, lundi matin, par l'avocate de Madama Diawara, à la famille d'accueil jeune Malien de 19 ans menacé d'expulsion.

**La manifestation de soutien devant le tribunal de Lyon annulée**

L'audience de ce mardi, au cours de laquelle le tribunal administratif de Lyon devait étudier l'appel de l'OQTF (Obligation de quitter le territoire français) notifiée au jeune homme, a été reportée « à une date

ultérieure ». Cette nouvelle inquiète la famille d'accueil, déterminée mais éprouvée. « Pourquoi ce report ? Quand aura lieu la prochaine audience ? Est-ce bon signe ? Pour le moment, nous n'en savons pas plus », a indiqué sa « mère de cœur », Véronique de Marconnay, lundi matin.

De facto, le rassemblement de soutien devant le tribunal administratif de Lyon, prévu ce mardi, a été annulé. La pétition en soutien à Madama Diawara avait atteint près de 37 000 signatures ce lundi.

**HAUTE-LOIRE****Les hélicoptères balayeront le ciel pour un exercice de sécurité ce mardi**

**Dans le cadre de l'exercice, plusieurs hélicoptères seront déployés dans le ciel du département.**

Photo illustration Progrès /Thibault AUCLERC

Plusieurs exercices de sécurité civile sont organisés chaque année par la préfecture pour évaluer le niveau de préparation des services et tester les procédures opérationnelles et la bonne coordination de tous les secteurs en cas de crise. L'un de ces exercices, dénommé « Saferex-43 », va être organisé ce mardi, par la préfecture et le Centre de coordination de sauvetage de Lyon. Il a pour but de vérifier le bon déroulement des procédures Orsec et Sater (Sauvetage aéroterrestre), relatif à un accident aérien civil ou militaire. Dans le cadre de cet exercice, plusieurs hélicoptères seront déployés dans le département dans le cadre du volet « recherche ».

Pas d'inquiétude donc, si les vols d'aéronefs se multiplient dans le secteur d'habitation de certains Altiligériens.

**EN BREF****SAINT-EUGÉNIE-DE-VILLENEUVE****Deux voitures se percutent sur la RN102**

L'accident s'est produit vers 8 heures, lundi matin sur la RN 102. Deux véhicules sont entrés en collision sur l'axe

routier. Les pompiers des centres de Saint-Georges/Mazeyrat, Paulhaguet, Allègre, Loudes et le Puy-en-Velay se sont rendus sur place. Ils ont pris en charge un blessé : un homme de 50 ans qui a été transporté en urgence relative à l'hôpital du Puy-en-Velay.